

DESTACAN SOLIDEZ EN LA BANCA



FOTO: DANIEL OJEDA

CONFIANZA EN EL PAÍS

- 1 • Banco Azteca proyecta para 2025, un año histórico en resultados.
- 2 • Apuesta cada vez más al segmento de la población que atiende actualmente.

integra INDICADORES

WWW.INTEGRA-ARRENDA.COM

TASAS DE INTERÉS

	NIVEL	PUNTOS
TIE 28 DÍAS	9.2805	-0.0101
CETES 28 DÍAS	8.8000	-0.2000

ÍNDICES BURSÁTILES

	PUNTOS	VAR.%
S&P/BMV IPC	56,720.12	0.60
FTSE BIVA	1,153.77	0.47
DOW JONES	40,113.50	0.05
NASDAQ	17,382.94	1.26
BOVESPA	134,739.28	0.12

TIPO DE CAMBIO

	PESOS	VAR.%
DÓLAR AL MENUDEO	20.0200	-0.40
DÓLAR AL MAYOREO	19.5223	-0.30
DÓLAR FIX	19.5478	-0.18
EURO	22.2000	-0.54
LIBRA	26.0000	-0.54

MERCADO ACCIONARIO MEXICANO

	EMISORA	VAR.%
GANADORAS	LAB B	7.04
	MEGA CPO	6.86
	GCC *	4.94
PERDEDORAS	GISSA A	-5.00
	VISTA A	-3.88
	TEAK CPO	-3.62

PARA EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN Y EL DIRECTOR GENERAL DE BANCO AZTECA, LA CONFIANZA EN EL SISTEMA FINANCIERO ES UN ACTIVO VALIOSO

POR VERÓNICA REYNOLD



C

uando todo alrededor es incertidumbre, tener confianza en el sistema financiero del país es un

activo muy valioso, destacó Alejandro Valenzuela del Río, presidente del Consejo de Administración de Banco Azteca.

Refirió que hoy en día se está viviendo en una etapa en la que la palabra que predomina es incertidumbre, una condición que hace muy difícil la toma de decisiones.

Esto, derivado de las políticas comerciales que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, está llevando a cabo a nivel global y que se traducirían en menor crecimiento económico mundial y aumentos inflacionarios, además de una posible ruptura nueva de las cadenas de valor.

De ahí que, dijo, predomina un entorno VICA, que es un acrónimo de Volatilidad, Incertidumbre, Complejidad y Ambigüedad.

Y en este sentido, apuntó, destaca la incertidumbre, ya que, la gente no sabe que va a pasar.

“Eso te golpea directamente en tu capacidad de planear, de tener un horizonte de inversión y poder saber en qué apostar”, señaló.

“Cualquier empresario apuesta en un entorno para ver si le conviene o no invertir su capital en algo que le va a dar réditos y obviamente sabe que hay riesgos, pero cuando no los puede cuantificar correctamente, pues no invierte”, dijo en entrevista con *El Heraldo de México*, previa a la 88 Convención Bancaria.

Y es que, comentó, al riesgo le puedes asignar una probabilidad, pero a la incertidumbre no.

En este contexto, en el que no se tiene claro hacia dónde va la economía mundial, es importante contar

10º

• LUGAR DEL BANCO EN EL RANKING, POR ACTIVOS.

1

• MIL 70 MDP, GANANCIAS A FEBRERO DE 2025.

58%

• CRECEN LAS GANANCIAS, A TASA ANUAL, A FEBRERO.

con anclas fuertes y México tiene una, que es el sistema financiero, y en particular su banca, expresó Tonatiuh Rodríguez Gómez, director general de Banco Azteca.

Cabe mencionar que la 88 Convención Bancaria, que se realizará el 8 y 9 de mayo, lleva como título: *La Banca y su aportación al desarrollo de México*.

Comentó que una de las lecciones más importantes para aprender es la confianza, y la banca mexicana lo ha hecho a nivel internacional.

“No hay ningún otro elemento, que el hecho de tener una banca sólida y confiable para superar los momentos, como el que hoy estamos hablando, de un ciclo económico que va a la baja.

“Porque cuando todo alrededor es incertidumbre, tener confianza en nuestro sistema financiero es un activo valioso y prácticamente bajo cualquier criterio la banca mexicana está sólida”, resaltó en entrevista con *El Heraldo de México*.

Así que, tal como sucedió en la pandemia, Banco Azteca está listo para apoyar a sus clientes, ya que es un público que por su nivel de ingresos se ve obligada a resolver y seguir trabajando.

Y es que, destacó, esta institución es un banco cercano a las personas, que vive la economía real y ésta requiere de conocer a los clientes y estar cerca de ellos.

De hecho, refirió, hasta el momento no se ha observado un aumento de la morosidad.

Asimismo, comentó Alejandro Valenzuela, los créditos que da el banco son de muy corto plazo, de 52 días en promedio, lo que permite lidiar con la coyuntura más rápido, porque si el cliente se queda sin trabajo, inmediatamente busca que hacer y continúa activo.

Así que, en este entorno de incertidumbre, que no se tiene claridad de qué pasará y hacia dónde, el reto principal es encontrar las oportunidades y hacer uso de las enseñanzas del pasado, coincidieron Alejandro Valenzuela y Tonatiuh Rodríguez.

3 • Se prevé un equilibrio en los portafolios de crédito para enfrentar la morosidad.

4 • La tarjeta de crédito es de los productos financieros que más reciente las crisis.

5 • Consideran que la base de la pirámide mexicana sabe cumplir y paga.